

# Jubiläumswoche endete mit Schulfest

Projektwoche „100 Jahre Schule Gottenheim“ / Tag der offenen Tür zum Abschluss / Besuch im Schulmuseum

**Gottenheim.** Vor 100 Jahren wurde in Gottenheim ein neues Schulhaus errichtet. Heute beherbergt das Gebäude in der Schulstraße noch immer die Grundschule, die Hauptschule wurde nach Bötzingen abgegeben. Auch die Kleinkindbetreuung „Schatzinsel“ ist im vergangenen Jahr in das Schulhaus eingezogen. Derzeit wird darüber nachgedacht, ob und wann auch der Kindergarten im Schulgebäude integriert werden könnte. Soweit der Blick in die Zukunft.

Aus Anlass des 100-jährigen Bestehens hatte das Lehrerkollegium aber im Rahmen einer Projektwoche zurück in die Vergangenheit geschaut. Gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern stellten sich die Lehrerinnen die Frage: „Wie war Schule vor 100 Jahren?“

Bei einem Besuch im Schulmuseum bei Offenburg machten die Schülerinnen und Schüler beispielsweise Bekanntschaft mit dem Rohrstock. Auch ältere Bürger aus Gottenheim wurden eingeladen – gemeinsam mit der ehemaligen Gottenheimer Lehrerin Hedwig Lotze berichteten diese aus ihrer eigenen Schulzeit. Die Kinder waren



**Auch ältere Mitbürger nutzten die Gelegenheit das Schulhaus zu besuchen. Lehrerin Sieglinde Schulz-Krieg (vorne) zeigte den Senioren und Bürgermeister Volker Kieber (rechts) das Klassenalbum der 2. Klasse.** Fotos: ma

an diesem Tag mit Schürze und Zöpfen oder Hosenträgern zur Schule gekommen.

Nach vielen spannenden Erfahrungen während der Projektwoche fand am 26. März zum Abschluss ein Tag der offenen Tür statt. Eltern und Schüler, aber auch viele Großeltern, die anschließend zum Seni-

orennachmittag in der Turnhalle eingeladen waren, nutzten die Gelegenheit das Schulhaus zu besichtigen. In Klassenzimmern und auf den Fluren war eine Ausstellung aufgebaut worden, mit der über die Aktionen der Projektwoche informiert wurde.

Die Lehrerinnen hatten alte

Schulfotos hervorgekramt: Spannend war für die Schülerinnen und Schüler die Frage: „Wer ist wer?“. Schulleiterin Judith Rempe informierte über ein Zirkusprojekt, das die Schule im Sommer durchführen wird. Zum Abschluss sind Zirkusvorführungen in der Turnhalle geplant. Die Bewirtung der Gäste hatte der Elternbeirat mit vielen Helferinnen und Helfern organisiert. Bei Kaffee und leckeren Kuchen klang der Nachmittag in der Schule gemütlich aus. (ma)



**Schulleiterin Judith Rempe erfuhren von Gottenheimer Senioren Anekdoten aus deren Schulzeit.**